

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Auringen am
9. November 2016

Beschaffung eines Handlaufs für die Kilslochbrücke

Beschluss Nr. 0048

Die Landeshauptstadt wird gebeten am Zuweg zur Kilslochbrücke einen Handlauf anzubringen.

Der Ortsbeirat würde aus seinen Mitteln einen Zuschuss für das Material geben.

Begründung:

Die Anschaffung eines Handlaufs ist notwendig, da der Weg von bzw. zur Brücke recht steil ist und somit vor allem für ältere Menschen zu einem schwer überwindbarem Hindernis wird. Der Handlauf wäre in diesem Falle ein sicheres zu begrüßendes Hilfsmittel.

Verteiler:

Dez. VII z.w.V.

1011 z.w.V.

Frommann
Ortsvorsteher